

# *Cubanos residentes en Colombia denuncian política migratoria de EEUU*

---



Bogotá, 3 feb (RHC-PL) La Asociación de Cubanos Residentes en Colombia afirma que el cambio de administración en Estados Unidos despierta diversas interrogantes en cuanto a si habrá variaciones en los nexos entre el país del norte y la isla.

En un comunicado distribuido por esa agrupación, se agrega que las últimas decisiones del entonces presidente Barack Obama, de derogar el decreto conocido como 'de pie secos y pie mojados', significó el reconocimiento de su ineficacia para alcanzar los objetivos que se propuso esa legislación de 1995.

La política migratoria norteamericana desde la década de 1960 fue utilizada como mecanismo de desestabilización política contra la Revolución Cubana, violando las lógicas estatales que se tienen en cuenta para la inmigración en Washington, añade el texto.

Así, el derecho de toda persona a emigrar voluntariamente es manipulado por intereses mezquinos con el afán de presentarlos como perseguidos políticos e incitar la tragedia de muerte y trauma que enluta a familias cubanas en ambas orillas, y todo con el fin de responsabilizar al gobierno de Cuba, precisa la agrupación.

Asimismo, la Asociación de Cubanos residente en Colombia se refiere a la migración que sale legalmente de Cuba a otros países, la cual también es presa de manos inescrupulosas tratantes de personas.

Todo cubano, dentro y fuera de la isla, sabe que la política migratoria de la Casa Blanca no tiene su razón en asuntos domésticos, sino que se inscribe en la intención de aplastar a la Revolución con un sistema de medidas restrictivas que se oficializó como 'embargo' en la Orden Presidencial 3447 del año 1962, subraya el texto.

En el comunicado también se insiste en que la derogación del decreto llamado 'pie mojado/pie seco' no implica que se haya desmontado el carácter agresivo de la política migratoria norteamericana contra la Revolución Cubana, ya que persiste su extenso marco jurídico.

Por eso, para la Asociación de Cubanos Residentes en Colombia, contribuir a la verdad esclarecedora sobre las dinámicas políticas norte-sur, que se hacen más complejas a partir de ahora, es defender la dignidad de nuestros pueblos, no importa si se es cubano, colombiano o de cualquier otro país de América Latina y el Caribe, puntualiza el comunicado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120568-cubanos-residentes-en-colombia-denuncian-politica-migratoria-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**